



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Inspektorat Jenderal Adakan Kegiatan Gerbang Transisi, Tim Humas Rutan Kudus Hadir

David Fernanda Putra - KUDUS.FRN.CO.ID

Jul 26, 2023 - 21:26



TUJUAN



Membangkitkan kesadaran peran strategi
Kemenkumham

Menyadarkan bahwa setiap ASN laksana pisa
bermata dua

Memberikan motivasi untuk berkontribusi
secara kreatif

Memberikan motivasi tentang pentingnya
menjadi pribadi yang utuh, insan kamil, dan
insan pengayoman sejati

Memberikan beragam inspirasi untuk menjadi
insan yang inovatif dan kreatif

Dalam jangka panjang, untuk meneka
dan/atau mengurangi
penyimpangan/pelanggaran



Kudus - Tim Humas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus ikuti salah satu Program Unggulan Inspektorat Jenderal Tahun 2023 yaitu GERBANG TRANSISI (Bergerak Bangkitkan Kesadaran, Motivasi dan Inspirasi) yang di laksanakan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah

secara Virtual pada rabu (26/07).

Inspektur Jenderal Kemenkumham, Razilu mengawali sambutannya dengan menyampaikan tujuan dari program Gerbang Transisi. Dia menjelaskan tiga fokus utama dari gerbang transisi yaitu area kesadaran, area motivasi dan area inspirasi.

Dalam paparannya, Razilu menekankan akan pentingnya mengontrol emosi dalam bekerja secara profesional. Selanjutnya Razilu memberikan 10 Pesan Penting di Tahun 2023 ini.

"Libatkan Allah Yang Maha Kuasa pada setiap urusanmu., Laksanakan pengabdian dengan ikhlas, jujur, dan berintegritas., Pastikan setiap karya dan kerjamu selalu bermanfaat., Patri rasa bangga, rendah hati, dan empati dalam memberikan pelayanan., Terus berinovasi dan kembangkan kreativitas., Hargai setiap orang dan ciptakan lingkungan kerja yang kondusif., Tingkatkan kapasitas dan kompetensi., Bersyukur dengan apa yang ada serta jalani hidup sederhana secara halal., Sikapi setiap keberhasilan yang sedang tertunda dengan sangka baik dan rasa optimis., Menaati setiap peraturan dan menghindarkan diri dari perbuatan tercela demi keagungan organisasi," Ungkapnya.

Ichsanul S Aji, Anggota Tim Humas yang ikut berpartisipasi dalam acara menuturkan bahwa pesan yang di sampaikan oleh Inspektur Jendral Kemenkumham sangat memotivasi untuk menjadi pribadi yang lebih baik.

"Pesan dari Bapak Razilu sangat penuh makna, ini memotivasi kami untuk selalu menjadi pribadi yang baik, serta terus bekerja lebih baik lagi dengan ikhlas, jujur, dan berintegritas", Ucapnya.